

就職塾ニュース

※利用者作成

令和7年7月号



7月5日(土) 週末特別訓練「七夕会」

初めて七夕会に参加しました。七夕会で行われたビンゴでは、2キロのお米と特大サイズの飴を頂き、大満足の1日を過ごす事が出来ました。就職塾から自宅に帰るまで、景品の重量に耐えたのは良い思い出になりました(笑)。来年はOBとして参加したいですね。(M.Y.)

年に1回の七夕会に参加し、楽しく充実した一日となりました。ビンゴの景品は前々から狙っていたプロテインバーをゲット。早速、午後のプールの後にオヤツとして頂きました。味よし・身体に良しで良いことばかりでした！(H.M.)



7月15日(火) 特別訓練「社会科講座 世界に誇る愛知のロケット産業」

飛行機やロケットなどは、最初はアメリカやソ連(ロシア)などが開発していたけれど、日本も外国に追いつくと、だんだんと開発をしていった歴史を知りました。三菱重工の飛島工場が開発されたMRJは失敗に終わってしまいましたが、世界に負けないようにこれからも日本人が新しい飛行機やロケットを開発して欲しいと思いました。(T.M.)



7月19日(土) 週末特別訓練「ヨガ講習」

初めてヨガ講習に参加しました。最初はどんなものなのかと思っていましたが、初心者でもできる簡単なヨガでした。ヨガが終わると、体が少しリラックスしたような感じになりました。(T.I.)

とても充実した時間でした。まず初めに簡単なポーズを取ってから仰向けで続けるのですが、仰向けになった所から休憩までの記憶がないです。先生によると、睡眠が必要な場合によくある現象なので問題はなく、むしろそのまま休んでいた方が良さそうです。休憩が終わり、後半になると前半より体が動きやすく、楽しくヨガができました。(A.T.)

7月26日(土) 週末特別訓練「PC自主学习&うなぎ弁当」

しばらく週末特別訓練には参加していなかったのですが、土用の丑の日のうなぎに釣られて久々の参加となりました。PC自主学习に久々に参加してみると、いろいろな気づきがありました。まずは静かな環境の中で集中して自習が行えるということ。そして質問ができない分、自分自身の力で解決しようと努力しなければならないことです。また、機会を見つけて参加したいと思いました。(T.O.)



職員より 利用者の方々は暑い中通塾し、日々訓練に励んでいます。あまりの暑さにうんざりといった声も聞かれます。七夕やうなぎ等の楽しく夏を感じられるイベントを力にして、今夏を乗り切りたいです。

就職状況	来月の予定(令和7年8月)	卒塾生の声
<p>《就職人数》</p> <ul style="list-style-type: none"> ◆当月7月就労者数……0名 ◆令和7年度累計数…10名 ◆開所(H23/10)以来 累積数……339名 <p>《定着率》</p> <p>6ヶ月後の就職継続率 ……………92.3%</p> <p>1年後の就職継続率 ……………86.3%</p>	<p>《特別訓練》</p> <ul style="list-style-type: none"> ・ZOOM講座 ・ビジネスマナー 名刺交換・接遇編 電話対応実践編 <p>《週末特別訓練》</p> <ul style="list-style-type: none"> ・ヨガ講習 ・映画観賞会 ・オリジナルかばん作り ・PC学習&唐揚げランチ <p>《その他》</p> <ul style="list-style-type: none"> ・夏のグループワーク 	<p>事務補助に従事する中で、塾で行った電話対応の訓練、とりわけ、不在時の対応訓練が現在とても役に立っています。業務での電話対応は、最初は大変緊張しましたが、訓練で学んだフレーズを思い出しながら、メモ帳に書くなどの工夫をしました。可視化することで、スムーズな対応が出来るようになりました。他にも様々な学びがあり、成長を実感する毎日を送っています。</p> <p>(女性/事務補助/R7年4月入社)</p>